

Les préparatifs avancent à Santiago de Cuba pour la nouvelle édition du Festival des Caraïbes



Santiago de Cuba, 17 juin (RHC).- Plus d'un millier de participants étrangers de 38 pays et 42 brigades artistiques ont confirmé leur présence à la 35e édition du Festival des Caraïbes qui se déroulera dans la ville cubaine de Santiago de Cuba du 3 au 9 juillet prochains.

Orlando Vergés, directeur de la Casa del Caribe (la Maison des Caraïbes) a indiqué qu'après la délégation des Bahamas, pays invité d'honneur, les plus nombreuses sont celles du Curaçao, du Venezuela, de la Colombie et de l'Argentine.

Orlando Verges a également cité, parmi les activités du Festival, l'espace théorique « El Caribe que nos une » (La Caraïbe qui nous unit), la Seconde Rencontre de Carnavals des Caraïbes et la Fête du Feu, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59446-les-preparatifs-avancent-a-santiago-de-cuba-pour-la-nouvelle-edition-du-festival-des-caraibes>



Radio Habana Cuba